



MEHR RIEDSTADT WAGEN.

Mit den Zielen auf den umliegenden Seiten möchten wir auch in den kommenden Jahren die Zukunft unserer Stadt gestalten. Daher freuen wir uns, wenn Sie uns Ihr Vertrauen schenken. Sprechen Sie uns an, wenn Sie Fragen, Vorstellungen und Anregungen haben. Ob es um die Stadt als Ganzes geht oder um den Stadtteil, in dem Sie leben – Sie werden immer auf ein offenes Ohr stoßen. Und auf Menschen, die Ihre Anliegen ernst nehmen.

ORTSVEREIN RIEDSTADT

Bayram Özmen
Zum Kisselwörth 2
64560 Riedstadt
T: 0152 / 218 810 37
kontakt@
spd-riedstadt.de

SIE FINDEN UNS AUCH HIER:

spd-riedstadt.de
 spd-riedstadt
 spdriedstadt



VERSORGUNG

SCHON GESTARTET: BAULÜCKEN SCHLIESSEN UND WOHNUNGSLEERSTÄNDE BESEITIGEN

In der zu Ende gehenden Wahlperiode haben wir Anträge gestellt, um innerörtliche Baulücken zu schließen und leerstehende Wohnungen zu füllen. Für dieses Thema setzt sich die SPD schon seit jeher ein und es wird uns auch in der neuen Wahlperiode weiter beschäftigen.

FÜR DIE ZUKUNFT:

Medizinische Versorgungszentren schaffen

Martin-Niemöller-Schule zur Ganztagschule mit gymnasialer Oberstufe ausbauen

Schwimmbäder erhalten, Hallenbad für den Südkreis

Umgestaltung der Ortsmitte Wolfskehlen mit Bürgerbeteiligung



SOZIALE STRUKTUREN

SCHON GESCHAFFT: SCHULKINDBETREUUNG IN ERFELDEN GESICHERT

Durch die Initiative der SPD konnte erreicht werden, dass die Stadt mit dem Kreis in Verhandlungen getreten ist und der Kreis zur Sicherstellung der Schulkindbetreuung in Erfelden Container aufgestellt hat. Die Erweiterung auf die 3. Klassen der Grundschule, die von der SPD beantragt wurde, fand leider keine Mehrheit in der Stadtverordnetenversammlung.

FÜR DIE ZUKUNFT:

Erhaltung des Bürgertreffs in Goddelau

Mehr Kita- und Krippenplätze

Bezahlbaren Wohnraum schaffen

Zugang zu Bildung und Kultur gewährleisten

AM 14. MÄRZ 2021 IST KOMMUNALWAHL

WIR FÜR RIEDSTADT

DAFÜR SETZT SICH DIE SPD EIN

MEHR RIEDSTADT WAGEN.





LIEBE MITBÜRGERINNEN, LIEBE MITBÜRGER,

nachdem wir Ihnen unsere Kandidatinnen und Kandidaten für die Stadtverordnetenversammlung bereits vorstellen durften, möchten wir Ihnen mit diesem Flyer noch einen Überblick geben, was wir in der letzten Wahlperiode angestoßen haben. Nicht für alles konnten wir eine Mehrheit finden, aber das ein oder andere Projekt wollen und werden wir weiterverfolgen.

Große Herausforderungen kommen auf uns als ehrenamtliche Kommunalpolitiker*innen in Riedstadt in den nächsten Jahren zu. Dabei wird das allumfassende Thema die immer weiter wegbrechenden Finanzen sein. Hier müssen wir alle gemeinsam anpacken, Bund, Land, Kreis und Stadt. Für uns als SPD hat aber bei allen Sparzwängen der Erhalt des sozialen Gesichts unserer Stadt höchste Priorität. Die Sicherstellung der Kinder- und Schulkindbetreuung, das Zusammenleben von Jung und Alt, die Unterstützung unseres vielfältigen Vereinslebens und der Kultur, werden auch in der nächsten Wahlperiode unsere Schwerpunkte sein, die für uns nicht verhandelbar sind. Die Ansiedlung von Gewerbe, der Ausbau der Infrastruktur, die Digitalisierung, die Siedlungsentwicklung, die Nachhaltigkeit, der Klimaschutz, dies alles sind wichtige Themen, die uns die nächsten 5 Jahre begleiten werden.

Um unseren Weg konsequent weitergehen zu können, bitten wir um Ihre Unterstützung. Herzlichst Ihre
Melanie Stahlecker und Bayram Özmen



UNSERE GEMEINSCHAFT

SCHON GESCHAFFT: SPORTPLATZ ERFELDEN UND CRICKETANLAGE

Bereits Anfang 2018 hat sich die SPD für die Verlegung des Sportplatzes in Erfelden und der Übereignung eines Platzes an die SKG zur Errichtung einer Cricketanlage eingesetzt. Mit der Entwicklung des Baugebietes Am Kreuz wurde dies mittlerweile von der Stadt auf den Weg gebracht. Die Errichtung eines Sportkindergartens auf dem Gelände wird von der SPD ebenfalls ausdrücklich unterstützt.

FÜR DIE ZUKUNFT:

Ehrenamt unterstützen

Extremistische Ideologien haben keinen Platz in Riedstadt

Transparente Entscheidungen und Beteiligungsmöglichkeiten für alle



ZUSAMMENHALT UND GERECHTE FINANZEN

SCHON GESCHAFFT: GRUNDSTEUER-B-ERHÖHUNG VERHINDERT

Durch die ablehnende Haltung der SPD musste der Bürgermeister am Ende auf die Erhöhung der Grundsteuer B verzichten und statt Doppelhaushalt 2020/21 einen Haushalt nur für das Jahr 2020 vorlegen. Auch wenn dies der entstehenden Corona-Pandemie geschuldet war, konnte nur durch den langen Atem der SPD die Erhöhung verhindert werden.

FÜR DIE ZUKUNFT:

Gegen die Privatisierung der Reinigungskräfte

Gemeinschaft stärken

Platz für Jung und Alt erhalten und schaffen – in jedem Stadtteil

Tradition und Identität der Ortsteile bewahren



MOBILITÄT

HART GEKÄMPFT: SCHULKINDBEFÖRDERUNG ERFELDEN

Die SPD hat sich dafür eingesetzt, dass der Schulweg von Erfelden nach Goddelau zur Martin-Niemöller-Schule als gefährlich eingestuft wird, um dadurch die Übernahme der Beförderungskosten zu erreichen. Obwohl durch den Übergang über die Bundesstraße ein Gefährdungspotenzial da ist, war die Initiative leider nicht von Erfolg gekrönt.

FÜR DIE ZUKUNFT:

Bedarfsgerechte Fuß- und Radwege

Ladeinfrastruktur für E-Mobilität fördern

Ohne Wartezeit nach DA, GG und in alle Stadtteile

Bahnhof Goddelau aufwerten

Barrierefreie öffentliche Gebäude und Räume